

ANALISIS

En la pretemporada se trabajó bien y duro como todo comienzo de toda competición. Se preparó al equipo en base a la resistencia y fuerza, posteriormente a la potencia. (1) La Plantilla trabajó bien y con unas ganas temendas.

Algunos hombres debido a la sobrecarga de la anterior temporada o al no estar acostumbrados o suficientemente preparados, tuvieron problemas de adaptación al entreno.

Los partidos realizados durante la pretemporada fueron de baja calidad exceptuando el que se jugó en cas con el Hospitalet.

((1) Cuando entramos en la competición al cabo de tres semanas se empezó a trabajar en velocidad). Actualmente se está trabajando la calidad de entreno y no la cantidad.

Tanto Juan Blázquez como el que les escribe nuestra ilusión era y es hacer un Granollers potente y sobretodo "agresivo" y este quizás sea el talón de aquiles de nuestro equipo. Esto sin lugar a dudas es debido a la indiosincracia de cada hombre, tenemos un equipo técnico quizás, demasiado, esto unido a que la reestructuración del equipo y sobre todo el mal estado del campo en alguna ocasión y las dimensiones de éste (que para nosotros son algo pequeños), facilitan en casa esta pobre impresión que está dando el equipo. No así cuando jugamos en campo contrario, esto debido a que el equipo de casa, generalmente, adelanta sus líneas, creando espacios libres y provocando los contraataques de nuestro equipo.

Tenemos un buen equipo, aunque "nuevo" y con una serie de hombres de diversa categoría, esto quiere decir que en la temporada anterior, los hombres que han jugado en esta categoría son tres, otros por supuesto han estado en categorías inferiores o suben del juvenil.

La táctica y la estrategia que desarrolla el Granollers es, aunque no se crea, completamente ofensiva. Atacar para mi no es estar todo el equipo en terreno del contrario, sino que es acabar todas las acciones técnicas posibles en tiro a gol.

¿Cuando se puede producir esto en cuanto a táctica?

A.— Cuando se busquen espacios libres por movimientos tácticos del equipo.

B.— Cuando se presione sobre el contrario.

C.— En el contraataque.

D.— En acciones individuales (cuantas menos mejor).

Por estrategia.

Se puede conseguir tiro a gol por ejemplo en el lanzamiento de una falta con engaño o sin él, en el saque de banda, de esquina y de puerta, o sea todo aquello que se haga en el beneficio del equipo a balón parado.

Nuestra táctica que empleamos es el 4-3-3 o el 4-4-2 que en esencia es lo mismo. Para nosotros lo importante en un equipo en el momento de atacar o contraatacar es el hombre o los hombres que se mueven en el campo para producir o dejar un espacio libre donde tiene que ir la pelota para el aprovechamiento de otro jugador, quien lo tiene que crear, cualquier jugador puede y debe crear espacios libres pero sobre todo los hombres puntas para el aprovechamiento de nuestros medios, laterales e incluso el libre.

Nuestro equipo, sin lugar a dudas, cada día va a más, aunque nos cuesta mucho el avanzar pero vuelvo a repetir que es un equipo nuevo.

Quizás lo que nos falta es acierto en el remate, puesto que si hubiéramos conseguido el 30% de todas nuestras acciones de gol estaríamos mucho más arriba.

En cuanto a los goles encajados el tanto por ciento de los equipos en los que nos hemos enfrentado pasan, el 50% de las acciones e incluso en alguna vez han superado el 80%, con esto quiero decir que no nos falta profundidad, sino efectividad y jugar mucho más rápido de lo que lo hacemos.

Que pasa con el Lloret, Gerona, Barcelona, San Andrés que van delante nuestro.

Lloret. Equipo de cuatro a cinco años con el mismo entrenador.

Gerona. Equipo base de tres años y creo que con el mismo entrena-

dor.

Barcelona. Cada año es una incógnita y este año es muy positivo para él.

San Andrés. Equipo base de hace tres años.

Con esto no queremos "excusarnos" sino presentar una realidad total del fútbol en que generalmente los bloques son mejores que las individualidades.

Por último si analizamos los partidos que se han jugado creo y con toda honestidad que podríamos tener uno o dos puntos más en la tabla y esto es muy importante.

Somo el cuarto equipo más realizador y el octavo o noveno más goleado.

Por diversas causas no se ha podido generalmente repetir una alineación, unas veces por lesiones, otras expulsiones por tarjetas, otras por enfermedad, ya se que esto pasa en todos los equipos pero hay algunos que esta situación es más agobiante.

También debemos decir que últimamente el público esta apoyando más al equipo y esto indiscutiblemente beneficia más la labor que desarrollan en el campo.

Los jugadores y técnicos somos conscientes de la responsabilidad que tenemos y estamos dando lo mejor que tenemos cada uno, aunque para acabar de una manera informal les diré que los entrenadores somos los mejores equilibristas del mundo, puesto desde que empieza una temporada hasta que termina estamos siempre en la cuerda floja.

Por todo lo expuesto y teniendo en cuenta que desde que fichamos por el E.C. Granollers nuestra meta ha sido y será lo mejor para el club, sin dudarle ni un instante desde estas páginas, tanto Juan como yo les pedimos a los socios un apoyo total hacia nuestros colores pues el equipo del Granollers tiene que estar en los lugares de honor, que la ciudad y socios se merecen, no duden que el equipo se les apoye o no, lo intentarán con ahínco en la segunda vuelta. Gracias.

Antonio Muñoz y Juan Blázquez
Entrenadores de l'Esport Club

TRANSPORTES

José Antonio Pujol

TRANS T & T

Mestre Joan Coll, n.º 6, 2º - 1ª
GRANOLLERS

Tel. 870 15 01 Diurno
849 70 63 Nocturno